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ATA Nº 6 – Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
 
--------Ao quarto dia do mês de maio de dois mil e vinte, às catorze horas, por 
videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA).---- 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho.----------------------------- 
--------Presentes: --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Manuela Frederico, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, Ana Poço, Patrícia Moura e Sá 
(FEUC), Carlos Beltrão, Ana Lopes, Marta Clemente. ------------------------------------------------ 
--------Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Questionários de opinião dos estudantes e dos docentes acerca das 
Unidades Curriculares; -------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Questionário de opinião sobre o ciclo de estudos; -------------------------------- 
--------Ponto Três: Artigo sobre “validade respostas estudantes”;-------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Norma regulamentar de ensino on-line; ------------------------------------------ 
--------Ponto Cinco: Outros --------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ------------------------------------------------- 
--------Foi concluída a revisão do questionário de “opinião dos estudantes acerca das UC e 
seus docentes” a enviar ao Conselho Pedagógico, Diretor de Curso e Coordenadora do 
primeiro ano. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------- Questionário de opinião sobre o ciclo de estudos foi enviado ao Conselho Pedagógico 
e ao Diretor de Curso, para darem opiniões sobre o mesmo. ----------------------------------------- 
-------- Relativamente ao artigo, definiram-se linhas estratégicas do seu desenvolvimento.----- 
--------Foi expressa a preocupação com a (não) existência de alguns documentos, ou pelo 
menos o não conhecimento dos mesmos pelo CQA. Falámos em: Norma regulamentar de 
ensino on-line, “Planos de Retoma…”.  Foram sublinhadas a dificuldade face a esta 
emergência, mas, que as mesmas não diminuem a necessidade que existe de 
registar/documentar e até incrementar a importância da informação passar pelos órgãos e 
de ter documentos feitos no imediato e de publicitar informação. Foi realçado o 
posicionamento desta dinâmica no SIGQ e consequentemente na sua certificação e na 
acreditação dos cursos. Foram expressas preocupações com algumas situações concretas ----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese.  ---------------------------------------------------------------------------- 
 
  


